



Mycetoma: Pelatihan tenaga kesehatan tingkat nasional dan daerah tentang penyakit kulit tropis yang terabaikan

NCD Digital Health and Capacity Building

Tipo:	Course
Ubicación:	Web-based
Duración:	1 Days
Área del programa:	Other
Sitio web:	https://whoacademy.org/coursewares/course-v1:WHOAcademy-Hosted+H0028ID+H0028ID ...
Precio:	0,00 US\$
Correo Electrónico del Centro de Coordinación del Evento:	globalhealth@unitar.org

ANTECEDENTES

Mycetoma adalah penyakit menular kronis yang dapat merusak sampai jaringan subkutan dan mempengaruhi kulit, otot, dan tulang. Mycetoma terjadi di lingkungan tropis dan subtropis dengan adanya musim hujan yang pendek dan musim kemarau berkepanjangan yang mendukung pertumbuhan semak-semak berduri. Kursus ini membahas epidemiologi mycetoma, fitur klinis, diagnosis, pengobatan, dan intervensi kesehatan masyarakat.

OBJETIVOS DEL EVENTO

- Memahami epidemiologi mycetoma;
- Mendeskripsikan aspek klinis;
- Memahami penegakan diagnosis;
- Menjelaskan cara mengobati miseloma, dan
- Mendeskripsikan intervensi kesehatan masyarakat.

CONTENIDO Y ESTRUCTURA

Mycetoma adalah penyakit kronis biasanya terjadi pada kaki, tetapi bagian tubuh lain juga dapat terdampak. Adanya infeksi kemungkinan besar diperoleh dengan inokulasi traumatis jamur atau bakteri tertentu ke dalam jaringan subkutan. Penyakit ini umumnya menyerang orang dewasa muda, kebanyakan laki-laki berusia antara 15 dan 30 tahun di negara-negara berkembang. Orang-orang dengan status sosial ekonomi rendah dan pekerja kasar seperti petani, buruh, dan penggembala adalah yang paling terdampak.

Mycetoma memiliki banyak dampak medis, kesehatan, dan sosial ekonomi yang merugikan pasien, komunitas, dan otoritas kesehatan. Data akurat tentang insiden dan prevalensinya saat ini belum tersedia. Namun, deteksi dini dan pengobatan penting untuk mengurangi morbiditas dan meningkatkan hasil pengobatan. Tujuan dari kursus ini adalah untuk memberikan informasi tentang mycetoma dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan keterampilan petugas kesehatan untuk mengatasi penyakit ini.

METODOLOGÍA

Perkiraan durasi kursus: Sekitar 30 menit.

Bahasa

Kursus ini tersedia dalam bahasa berikut: [English](#), [ةببرعلا](#), [🇮🇩](#), [español](#)

Kursus ini diterjemahkan ke dalam bahasa Indonesia. WHO tidak bertanggung jawab atas isi atau keakuratan terjemahan ini. Jika terjadi perbedaan antara versi bahasa Inggris dan terjemahannya, versi bahasa Inggris akan berlaku.

Peringatan Konten

Kursus ini mungkin berisi gambar, video, dan materi multimedia yang terkait dengan perawatan kesehatan yang mungkin mencakup penggambaran grafis dari kondisi medis, prosedur bedah, dan konten klinis lainnya. Materi ini dimaksudkan untuk tujuan pendidikan untuk meningkatkan pemahaman skenario medis dunia nyata dan sangat penting untuk pengalaman belajar yang komprehensif.

Disarankan kebijaksanaan pemirsa. Jika Anda menemukan konten yang menyusahkan, Anda dapat menjeda atau melewati materi sesuai kebutuhan.

PÚBLICO OBJETIVO

Petugas kesehatan nasional dan garis depan

INFORMACIÓN ADICIONAL

Anda akan menerima Konfirmasi Partisipasi setelah menyelesaikan semua modul dalam kursus ini. Harap dicatat bahwa penghargaan ini tidak berfungsi sebagai kualifikasi profesional.

Catatan pedoman

Isi kursus ini telah divalidasi, diverifikasi, dan dimiliki oleh entitas berikut: WHO Neglected Tropical Diseases team.

Kursus ini bukan kursus yang diproduksi bersama Akademi WHO. Jika ada kekhawatiran atau umpan balik tentang konten kursus, silakan bagikan umpan balik Anda dalam formulir survei di akhir kursus ini.

Kompatibilitas browser dan perangkat

Untuk pengalaman terbaik, kami sarankan menggunakan versi terbaru Chrome, Firefox, Safari, atau Microsoft Edge untuk mengakses kursus.

Diproduksi oleh: WHO Neglected Tropical Diseases team.